
シンポジウム「産業と平和」について考える 

●「私たちの産業と平和について語る」 
５つの産業（海運・出版・銀行・生保・損保）からのスピーチ                           

●講演「今度こそ加害者の立場にならないために」 
講師：斎藤貴男氏（ジャーナリスト） 

 

日時：１０月１９日（土）1３：３０～１６：４０ 

場所：王子駅 北とぴあ１５階 ペガサスホール  

（詳細は別紙チラシをご参照ください） 

三井住友海上９条の会たより No.54 2024.9.6 

 

★損保９条の会 秋の講演会１０月１９日（土）のご案内★ 

  

  

 

 

 

 

 

                                   

 

 

 

 

今回はシンポジウム形式で行います。損保産業は平和であってこそ成り立つ産業です。損保と 

関連の深い海運や、同じ金融機関としての銀行・生保など、戦争が起こってしまったら、どんな 

影響があるのかお話しいただき、それを受けて斎藤貴男さんに講演していただきます。 

皆様、ぜひご参加ください。 

講演会終了後は日本興亜９条の会と合同で懇親会（会費 3,500 円程度）を行う予定です。 

ご参加いただける方は人数把握のため懇親会の出欠を含め、9 月 30 日までにお近くの世話人 

または下記↓福田までご連絡ください。 

携帯電話 ０９０-●●●●-●●●●  PC メールアドレス ・・・・・@yahoo.co.jp 

 

★損保 9 条の会 沖縄平和ツアー参加者を再度募集します★ 

 

 

 

 

損保９条の会にて、沖縄本島にある 9 条の碑巡り・戦跡巡りツアーを企画しました。 

通常の観光旅行とは違う９条の会ならではのツアーです。コア日程（11/30～12/1）行動用の貸し切

りバスでは、通常は入ることのできない沖国大などにも入ります。コア日程以外にも、希望者には

12/2～12/3 でレンタカーを借りての観光もあります。三井住友海上９条の会関連からは今のとこ

ろ、５名が参加予定です。 

コア日程の期間は、原則那覇市内のビジネスホテル宿泊とし、参加者個々に希望の宿を手配して

いただきます。土曜日の夜は沖縄在住の仲間を交え、大交流会を行います。コア日程以外は個々が

事前あるいは事後に沖縄旅行するのは自由です。飛行機、宿の手配も個々で行っていただきます。 

参加をご希望の方は福田(090-●●●●-●●●●または・・・・@yahoo.co.jp)までご連絡くださ

い。 

      ♦♦♦損保沖縄平和ツアー♦♦♦ 

コア日程：１１月３０日（土）～１２月１日（日） 現地集合・現地解散 

前後の旅程は自由設定  （詳細は別紙チラシをご参照ください） 
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★たより No.53 を読んで皆さんからの一言★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三井住友海上９条の会・事務局  

世話人/呼びかけ人  岩越・一色・大石・岡本・折笠・川上・土田・

谷・中澤・蓮沼・伴・翠川・山本・福田  

「9 条の会たより」ご送付ありがとうございます。広島の世界大会と各種集会への参加、ご苦労様

でした。私が大正支部の代表で参加したのは、もう 40年近く前になります。 

その時もカンカン照りの日でしたが、今年はさらに暑くて大変だったことと思います。 

昨年広島に行きましたが、全損保の碑と損保協会の碑には必ず寄るようにしています。 

全損保の碑は盗難騒ぎのあと場所が変わって、むしろいい場所になりました。労働組合の碑とし

ては平和公園の中にある唯一の碑だったと思います。小さいけど碑文も含めいい碑です。 

平和祈念館は外国人の方々や修学旅行生で、びっくりするほどの混雑でしたが、皆さん入館前と

出てきたときの表情が変わっているのですよね。 

「八月や六日九日十五日」という句がありますが、6 月の沖縄とあわせ、この日は大切にしたいも

のです。 K.Y 
労働組合の碑があるのはすごいことですし、碑文は組合員に募集して、

選ばれたものだとか。当時の全損保の力を感じます。全損保組合員ＯＢ

として誇りに思います。S.F 

「たより」ありがとうございます。毎号熱が入っていますね。今号で福田さんが、ずいぶんあちこち

の行動に参加されていることがよく分かりました。お疲れさまです。私もほんの少しですが折り鶴

に参加できてよかったです。 K.M 

 
折り鶴をお孫ちゃんと一緒に、本当にたくさん折って

いただきありがとうございました。 

皆さんの平和への想いをしっかり受け取り、慰霊碑に

手向けることができました。 S.F 

「MS9 条の会たより」ありがとうございます。原水禁世界大会参加お疲れさまでした。様子がよくわ

かりました。広島東洋カープは大きなアピールを掲げているのに感動です。私、折り鶴にもっと協力

すればよかったと後悔しきりです。ごめんなさい。 M.N 

いえいえ、１羽でも２羽でも協力してくださった方の想いが大事だと思っています。S.F 

ヒロシマ、お疲れさまでした。警備がすごかったと、SNS上では炎上していました。 

イスラエル代表を招待する抗議グループ 300 人を、機動隊他警備陣数百人が取り囲み身動きさせ

ない状態でした。要請したのは広島市です。広島市の平和教育教材からはだしのゲンを削除、日本

会議の要請です。イスラエルを拒否した長崎市長との違い。広島市長は日本会議に近く教育勅語を

信奉する人物。T.O  

広島市長は日本会議に近いのですか～ はだしのゲンや教育勅語のこと

を聞くとそうかなとも思います。でも、広島の平和宣言では、核抑止論を転

換し、核兵器禁止条約国会議のオブザーバー参加を言っていますよね。

核抑止論脱却宣言を貫いてほしいです。S.F 


